## MAZIÈRES-EN-GÂTINE

## L'Espagne, voyage tout en émotion

Cinq jours en Espagne. Voilà ce qu'ont vécu les élèves de 4º du collège Roger-Thabault avec leur professeur d'espagnol François Billaud. Un séjour pédagogique de Ségovie à Madrid, pour mieux parler espagnol, comprendre la culture et découvrir l'architecture du pays. Logés chez l'habitant, les élèves ont, le premier jour, visité Ségovie et puis le vieux Madrid, le musée du Prado, le musée Reina Sofia, les jardins du Palais Royal, etc.

Les deux classes de 4º adeptes de sport n'ont pas boudé leur plaisir à la découverte du stade du Real Madrid (NDLR: le stade Santiago Bernabéu). « Un moment de vive émotion a été ressenti chez les garçons et chez les filles supportrices de foot », souligne François Billaud.

D'autre part, pour le professeur d'espagnol : « Ce voyage fait partie du projet d'établissement d'ouverture à l'internationale, à la culture... Aller découvrir les grandes villes, les lieux historiques, les musées. Les élèves vont faire un montage vidéo avec les photos récoltées, en collaboration avec Christèle Bizard qui travaille au CDI et Stéphane Chatagneau, le professeur de technologie, qui nous ont accompagnés, pour que chacun ait une trace personnalisée de son voyage ».

Sylvie Jacquet-Gallo, la principale du collège conclut en disant que : « Nous organisons les voyages pédagogiques au niveau des classes de 4º pour que chaque élève puisse partir une fois à l'étranger et se construire ainsi, une citoyenneté européenne ».



Les élèves de 4e étaient heureux de se rendre au stade du Real Madrid.

